



Mesa Verde

Les 3 - 4 et 5 mai

Bonjour la gang,

Infidèle à nos départs (la grasse matinée et petite journée de route) c'est le 3 mai au matin 10:00 h que nous quittons Canyonlands en direction de la ville de Cortez pour visiter le prochain parc national qui est le Mesa Verde. Le soleil est au rendez-vous et la route est belle. Plusieurs km plus loin nous quittons l'Utah pour entrer au Colorado.

Nous dinons sur le bord de la route dans un truck stop à environ 1:00 h de notre prochaine destination un Walmart Super Center pour notre réapprovisionnement avant le petit camping charmant qui était propre et déjà réservé. Gentille la madame elle avait de la place et au lieu d'être 2 véhicules par terrain elle nous a alloués chacun notre terrain pour le même prix; c'est le gros luxe. Après l'enregistrement certains retournent en ville pour d'autres commissions, teinture, lavage de véhicule et visiter plus en profondeur la ville. Sylvie et moi apercevons l'info touristique que nous n'avions pas vu

lors de notre arrivée. Nous y prenons 6 cartes du parc et transmettons l'infos à notre retour un peu avant le souper. Après discussion nous prenons une nuit en supplément pour mieux visiter. Il annonce du beau temps et 23-26 c full sun en journée. Nous planifions notre journée du lendemain.

4 mai

Comme mentionné la veille Sylvie et moi partons à 6:50 h pour aller explorer le Parc National de Mesa Verde et voir si la lumière est bien placée pour prendre de la photo. Si ce n'est pas le cas, il nous restera le jeudi pour s'ajuster. Yess la lumière du matin est excellente alors ont CLIC et Re-CLIC. Le reste du groupe part pour la route panoramique d'environ 230 km dans les montagnes avoisinantes qui a été suggérée par la proprio du camping. Une route de toute beauté et à plus de 11,000 pieds d'altitude, en short et gougoune avec un gros 20 degré C dans plusieurs cm de neige, toute une aventure. (photos)



Tous de retour au camping en fin d'après-midi nous échangeons. Sylvie et moi apprenons au groupe que si vous êtes intéressés de visiter Balcony House il est préférable de réserver un tour car beaucoup de monde; la raison principale est que c'est la seule visite guidée ouverte. Une est fermée pour sécurité et les 2 autres places ouvrent seulement à la fin du mois. Nous avons réservé pour 10:00 h demain, avis au intéressés.

Aussi lors de notre réunion il est **officiellement annoncé que ce voyage de groupe se termine après la visite de Mesa Verde**, car le but de ce voyage était de visiter les parcs Nationaux Américains et Mesa Verde est le dernier. Alors pour la deuxième partie et le retour il y a plusieurs options et chacun est libre d'aller comme bon lui semble.

5 mai

Sylvie et moi avons déjà notre billet pour la visite de 10:00 h. Le reste du groupe était à l'info touristique pour l'ouverture soit 8:00 h. Deux s'ajoutent à notre visite de 10:h et les autres ont leur visite pour 11:00 h.

Toute une Aventure cette visite

Pour 4\$ par personne cela en vaut vraiment la peine. Alors je vous la laisse découvrir en photos.



Notre guide de la visite de 10:00 h. Un vrai passionné d'histoire





Voyons par où il faut passer pour sortir.



Quand y faut y aller, y faut y aller. Hé oui faut tous passer par cette ouverture comme les gens de cette époque.

Voyons de plus près car il s'agit de l'original de l'époque



Sylvie qui nous rejoint à l'étage.



En Conclusion;

Ce blog est le dernier pour ce voyage de groupe. Espérant qu'ils ont su vous divertir tout en vous donnant des nouvelles.

Ce fut pour moi Michel Le Blanc, un grand plaisir de les écrire et de les partager avec vous tous.

Il ne faut pas passer sous silence qu'il n'y a pas eu à l'occasion le "syndrome du voyage de groupe" et que nous avons tous nos façons de voir les choses. Tous seront en accord que ce voyage aura été un *SUCCÈS* et une chose est certaine...

- C'est grâce à notre goût commun pour un véhicule récréatif New-West
- C'est grâce au Club New-West que nous nous sommes connus et le plus important...
- C'est grâce à ce voyage de groupe que nous avons appris à mieux nous connaître, à développer d'avantage notre amitié et à tisser des liens encore plus serrés et plus fort.



Les 6 couples d'ado à Tête blanche

FIN...